



Roberto Cox explicó sus razones para dejar el matinal de CHV

CAMBIO. “Termino la Gala (anoche en Viña) y de ahí me cambio y me voy”, aseguró.

Ayer fue la última participación oficial de Roberto Cox como panelista del matinal de Chilevisión ‘Contigo en la mañana’. Pese a que ya se había anunciado que dejaba ese bloque, en pantalla, y visiblemente emocionado, aprovechó de entregar sus razones a la audiencia sobre su decisión de dejar el matinal.

En primera instancia, comentó que el factor horario ya pesaba a nivel de cansancio fi-

sico y emocional, debido a que comienza su labor temprano. “Me estaba pasando la cuenta, comenzábamos muy temprano con el AM, a las 5:45 abriendo la programación, que voy a seguir estando ahí, y después hasta la 1 se me estaba haciendo pesado”, dijo.

Contó que busca retomar todo lo que son las coberturas internacionales, que creo que es lo que la gente más valora

de mí”, después de recordar sus trabajos recientes por lo sucedido con dos chilenos detenidos en Malasia y después el caso de Nicolás Zepeda en Francia por la desaparición de Narumi Kurosaki.

Además, reconoció que busca cambiar un poco su rutina. “Es verdad que estar siete horas al aire con las cosas que pasan en Chile es denso, pesado, partimos con portonazos, fiscalizaciones, Tren de

Aragua, a veces uno termina con una carga negativa”, dijo.

También reconoció que pretende profundizar en su programa de YouTube ‘Nada que perder’, junto con su faceta como DJ. De hecho, anoche se presentaba en Reñaca en la Fiesta The Office, según relató.

“Termino la Gala (anoche de Viña) y de ahí me cambio y me voy, es un proyecto que me lo estoy tomando seriamente, estoy perfeccionándome”. El panel de hecho le regaló una caricatura de él como DJ.



CAPTURA

IGUALMENTE COX SEGUIRÁ LIGADO A CHILEVISIÓN.